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ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO 
SANTO, REALIZADA NO DIA TRÊS DE ABRIL 
DE DOIS MIL E DOZE, ÀS DEZ HORAS, NA 
SALA DAS SESSÕES, LOCALIZADA NO 
EDIFÍCIO DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, 
SEDE DA REITORIA, NO CAMPUS 
UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE QUEIROZ 
ARAÚJO”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 
MAGNÍFICO REITOR, PROFESSOR REINALDO 
CENTODUCATTE, COM A PRESENÇA DA 
SENHORA VICE-REITORA, PROFESSORA 
MARIA APARECIDA SANTOS CORRÊA 
BARRETO E DOS SENHORES 
CONSELHEIROS: ARMANDO BIONDO FILHO, 
CARLOS ALBERTO REDINS, CRISTINA ENGEL 
DE ALVAREZ, GELSON SILVA JUNQUILHO, 
MARCELO SUZART DE ALMEIDA, MIRIAN DO 
AMARAL JONIS SILVA, RENATO RODRIGUES 
NETO, ROGÉRIO RAMOS, ZENÓLIA 
CHRISTINA CAMPOS FIGUEIREDO, AMARÍLIO 
FERREIRA NETO, MAXIMILIAN SERGUEI 
MESQUITA, EMÍLIO MAMERI NETO, ÁUREO 
BANHOS DOS SANTOS, JANINE VIEIRA 
TEIXEIRA, JOSÉ MAGESK BELMIRO, 
KAROLINA DIAS DA CUNHA E PEDRO LUIZ DE 
ANDRADE DOMINGOS. AUSENTES, COM 
JUSTIFICATIVA, OS SENHORES 
CONSELHEIROS: RUBENS SERGIO RASSELI, 
JOÃO LUIZ CALMON NOGUEIRA DA GAMA E 
GUILHERME LORIATO POTRATZ. AUSENTE, O 
SENHOR CONSELHEIRO BRUNO GUIMARÃES 
CARNEIRO. 

 
Havendo número legal, o Senhor Presidente 

declarou aberta a Sessão. 01. COMUNICAÇÃO: O Senhor Presidente, com a 
palavra, deu as boas-vindas ao Conselheiro Renato Rodrigues Neto, novo 
diretor do Centro de Ciências Humanas e Naturais desta Universidade 
(CCHN/UFES). Continuando, fez a leitura do Memorando nº. 09/2012-1, do 
Diretório Central dos Estudantes (DCE), in verbis: “Memorando nº 09/2012-1. 
Ao Departamento de Administração dos Órgãos Colegiados Superiores. 
Assunto:Troca de Suplente no CUn e CEPE. Solicitamos a troca, em caráter de 
urgência, da estudante Gersica de Almeida Corrêa Santos, suplente do 
Conselho Universitário, pela estudante Karolina Dias da Cunha (2009105297). 
Bem como, a alteração no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 
estudante Karolina Dias pelo estudante Lucas Martins (2009106985). 
Atenciosamente, Karolina Dias da Cunha. Diretório Central dos Estudantes da 
UFES”. Por fim, informou que homologou, ad referendum deste Conselho, o 
nome da discente Karolina Dias da Cunha, visando possibilitar a participação 
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da mesma junto à corrente Plenária, tendo em vista a impossibilidade de se 
incluir tal pedido na pauta, por se tratar de uma Sessão Extraordinária. O 
Conselheiro Gelson Silva Junquilho, com a palavra, informou que, na presente 
data, ocorrerá a aula inaugural do Doutorado em Ciência da Informação, no 
Auditório “Manoel Vereza”, localizado no Centro de Ciências Jurídicas e 
Econômicas desta Universidade (CCJE/UFES). 02. EXPEDIENTE: O 
Conselheiro Carlos Alberto Redins, com a palavra, fez a leitura do seguinte 
pedido de regime de urgência, in verbis: “EXMO. SR. PRESIDENTE DO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO. Senhor Presidente, Solicitamos a Vossa 
Magnificência que o processo abaixo-relacionado, constante da pauta da 
Sessão Extraordinária deste Conselho a ser realizada no dia    03 de abril de 
2012, seja analisado por esta plenária em REGIME DE URGÊNCIA: 
PROCESSO Nº 2.016/2012-10 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO 
ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Solicitação de autorização para pagamento 
de funcionários via RPA’s. Pareceres das Comissões de Assuntos Didáticos, 
Científicos e Culturais, de Legislação e Normas e de Orçamento e Finanças. 
Sala das Sessões, 09 de março de 2012. CARLOS ALBERTO REDINS. 
Conselheiro. EMÍLIO MANERI NETO. Conselheiro. MIRIAM DO AMARAL 
JONES SILVA. Conselheira. ROGÉRIO RAMOS. Conselheiro. MARCO 
ANTÔNIO BORSOI. Conselheiro”. Em votação, o supracitado pedido foi 
aprovado por unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente, com a palavra, 
consultou à Plenária no sentido de conceder autorização aos discentes 
Adeilson Moreira Júnior e Renan Rosetti Muniz, estudantes do Curso de 
Graduação em Medicina e representantes do Conselho Deliberativo Superior 
do Hospital Universitário “Cassiano Antonio Moraes” (HUCAM), para participar 
da presente Sessão durante a discussão do ponto 03.05 da pauta, sem direito 
a voto. Em votação, aprovado por unanimidade. Não houve exclusão e/ou 
inversão da pauta. 03. ORDEM DO DIA: 03.01. PROTOCOLADO Nº 
764.273/2011-68 – INSTITUTO DE INOVAÇÃO TECNOLÓGICA 
(INIT/PRPPG) – Solicita indicação de 02 (dois) representantes para comporem 
a Câmara de Inovação Tecnológica. O Senhor Presidente, com a palavra, fez a 
leitura do Memorando nº. 58/2011-INIT, in verbis: “MEMORANDO N° 058/2011. 
De: Antonio Alberto Ribeiro Fernandes. Diretor do Instituto de Inovação 
Tecnológica da UFES – INIT/UFES. Ao: Professor Francisco Guilherme 
Emmerich. Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação. Assunto: Indicação para 
composição da Câmara de Inovação Tecnológica. Vitória, 10 de outubro de 
2011. Prezado Pró-Reitor, Tendo em vista a constituição e organização do 
INIT, determinada Resolução n° 25/2010, artigo 6°, I. A Câmara de Inovação 
Tecnológica será composta pelos seguintes membros: I. Pró-Reitor de 
Pesquisa e Pós-Graduação; II. Diretor do INIT; III. Diretor do Departamento de 
Pesquisa da PRPPG; IV. Diretor do Departamento de Pós-Graduação da 
PRPPG; V. Superintendente do Instituto de Tecnologia da UFES (ITUFES); Vl. 
02 (dois) representantes indicados pelo Conselho Universitário. Venho por 
meio deste, solicitar a V.S.a o encaminhamento de um memorando a este 
Conselho para a indicação de 02 (dois) representantes para compor a Câmara 
de Inovação Tecnológica desta Universidade. Antonio Alberto Ribeiro 
Fernandes. Diretor do INIT”. Em seguida, consultou à Plenária acerca da 
indicação de Conselheiros para representarem o presente Conselho junto à 
Câmara de Inovação Tecnológica. O Conselheiro Rogério Ramos, com a 
palavra, indicou o nome do docente Giancarlo Guizzardi, lotado no 
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Departamento de Informática do Centro Tecnológico desta Universidade 
(CT/UFES), para integrar a Câmara de Inovação Tecnológica do INIT. Não 
havendo mais indicações, o Senhor Presidente colocou em votação o nome 
sugerido, com a determinação de que, na próxima Sessão Ordinária deste 
Conselho, mais um nome deveria ser indicado pela Plenária. Aprovado por 
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO DEZENOVE BARRA DOIS 
MIL E DOZE. 03.02. PROCESSO Nº 24.698/2011-31 – AUDITORIA INTERNA 
(AUDIN) – Plano Anual de Atividades de Auditoria Interna para o exercício de 
2012. O Conselheiro Marcelo Suzart de Almeida, com a palavra, fez a leitura de 
seu parecer e dos pareceres das Comissões de Orçamento e Finanças, de 
Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais e de Legislação e Normas, 
favoráveis ao referido Plano Anual. Em discussão, em votação, aprovado por 
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO VINTE BARRA DOIS MIL E 
DOZE. 03.03. PROCESSO Nº 8.807/2010-91 – DEPARTAMENTO DE 
HISTÓRIA/CCHN – Criação do Curso de Graduação em História – 
Licenciatura, modalidade de Ensino Aberto e a Distância (EAD). O Conselheiro 
Gelson Silva Junquilho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do 
parecer da Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis 
à referida criação. Após algumas discussões entre os presentes, o Conselheiro 
Pedro Luiz de Andrade Domingos, com a palavra, solicitou “vista” do presente 
processo, tendo sua solicitação deferida pelo Senhor Presidente. 03.04. 
PROCESSO Nº 23.384/2009-04 – DEPARTAMENTO DE LÍNGUAS E 
LETRAS/CCHN – Criação do Curso de Graduação em Letras – Italiano, 
modalidade de Ensino Aberto e a Distância (EAD). O Conselheiro Gelson Silva 
Junquilho, com a palavra, fez a leitura de seu parecer e do parecer da 
Comissão de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais, favoráveis à referida 
criação. Após algumas discussões entre os presentes, o Conselheiro Pedro 
Luiz de Andrade Domingos, com a palavra, solicitou “vista” do presente 
processo, tendo sua solicitação deferida pelo Senhor Presidente. 03.05. 
PROCESSO Nº 2.016/2012-10 – HOSPITAL UNIVERSITÁRIO “CASSIANO 
ANTONIO MORAES” (HUCAM) – Solicitação de autorização para pagamento 
de funcionários via RPA’s. Neste momento, conforme permissão concedida 
pela presente Plenária, adentraram à Sala das Sessões os discentes Adeilson 
Moreira Júnior e Renan Rosetti Muniz, matrículas 2007205538 e 2008205106, 
respectivamente, para participarem, apenas com direito a voz, das discussões 
deste ponto da pauta. Continuando, o Conselheiro Armando Biondo Filho, com 
a palavra, fez a leitura de seu parecer e dos pareceres das Comissões de 
Orçamento e Finanças, de Assuntos Didáticos, Científicos e Culturais e de 
Legislação e Normas, contrários à referida solicitação de autorização para 
pagamento de funcionários via RPA’s. Neste momento, o Senhor Presidente, 
com a palavra, solicitou à Plenária prorrogação da presente Sessão por mais 
01 (uma) hora, tendo seu pedido aprovado por unanimidade. Continuando, 
após diversas discussões sobre a matéria, o Conselheiro Gelson Silva 
Junquilho, com a palavra, encaminhou proposta no sentido de determinar que a 
Superintendência de Cultura e Comunicação da UFES convoque uma coletiva 
de imprensa e providencie a publicação de uma matéria paga em jornais 
explicitando a situação que atualmente se encontra o HUCAM, relativa à 
terceirização de pessoal, e seus reflexos junto aos cursos de graduação 
ofertados pelo Centro de Ciências da Saúde desta Universidade e à sociedade 
capixaba, bem como determinar que a Reitoria articule, junto às entidades 
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representativas dos servidores docentes e técnico-administrativos e dos 
discentes da UFES e aos Ministérios Público Federal (MPF) e da Educação 
(MEC) discussão para que a referida situação seja sanada em caráter de 
urgência, possivelmente por meio da assinatura de um Termo de Ajustamento 
de Conduta, tendo este Conselho até o dia 13 deste mês para possível 
deliberação acerca deste assunto. Em votação, a proposta apresentada pelo 
Conselheiro Gelson Silva Junquilho foi aprovada por unanimidade. Baixada a 
DECISÃO NÚMERO SETENTA E SETE BARRA DOIS MIL E DOZE. Após a 
análise deste processo, foi constatada ausência de quorum para deliberação. 
Desta forma, a análise dos demais pontos de pauta foi suspensa, devendo ser 
retomados na próxima sessão deste Conselho. 04. PALAVRA LIVRE: Não 
houve. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a 
Sessão às treze horas e vinte e cinco minutos. Do que era para constar, eu, 
Renato Carlos Schwab Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a presente Ata 
que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos 
Senhores Conselheiros presentes. 


